

Genossen auf Jubiläumsreise

SPD-Ortsverein Homberg-Holzhausen besteht seit 70 Jahren – Frauengruppe wurde 40

HOLZHAUSEN. Der SPD-Ortsverein Homberg-Holzhausen hat sein 70-jähriges Bestehen gefeiert. Dazu gab es unter anderem eine Halbtagesfahrt ins Weserbergland, die nach Gieselwerder und Oedelsheim führte. Am Abend wurde in der Knüllwaldschänke in Oberbeisheim gefeiert, und es wurden langjährige Mitglieder ausgezeichnet.

Vorsitzender Dieter Fischer berichtete über die Entstehung des SPD-Ortsvereins. Die Gründungsversammlung fand Anfang Januar 1946 statt. Gründungsmitglieder waren: Otto Rohde, Adam Spohr, Wilhelm Langenhagen, Felix Altenbokum, Heinrich Eberhart, Karl Flick, August Reize, Alex Seydlowski, Friedrich Ziegler und Georg Gumbel.

Georg Gumbel war der erste Vorsitzende des Ortsvereins. 1976 entstand auch eine Arbeitsgemeinschaft sozialde-



Ehrungen zum 70-jährigen Bestehen. Das Bild zeigt in der vorderen Reihe von links Iris Wachsmuth, Elsbeth Hahn, Kurt Eikemeier, Renate Zülch, Marga Fischer und Dieter Fischer. In der hinteren Reihe von links Günter Kampe, Dr. Edgar Franke und Sigrid Möller.

Foto: privat

mokratischer Frauen (AsF) Nach dem Rückblick stellte Dr. Edgar Franke seine Arbeit als SPD-Bundestagsabgeordneter vor. Er ist Vorsitzender des Ausschusses für Gesundheit. Seine Schwerpunkte sind bezahlbare Gesundheit für alle, mehr Qualität für flächende-

ckende Gesundheitsversorgung und Verbesserung der Pflegequalität.

Folgende Mitglieder wurden geehrt: Für 50-jährige Mitgliedschaft Günter Kampe, für 40 Jahre Sigrid Möller, Iris Wachsmuth, Marga Fischer, Elsbeth Hahn, Renate Zülch

und Kurt Eikemeier. Marianne Klitsch wurde für 10-jährige Mitgliedschaft geehrt.

Dr. Edgar Franke lobte die lange Mitgliedschaft und Treue zur Sozialdemokratie und überreichte den Jubilaren ein Präsent und eine Ehrennadel. (red)